

NEWSLETTER



Guten Tag,

das Romantische Franken und seine Gesichter. Heute zeigen wir Ihnen den zweiten Teil unserer YouTube-Reihe.

Es geht unter anderem um Ausflugstipps, ein tolles Projekt in Herrieden und um jede Menge Tiere zu Land und in der Luft. Die Filme sind in Kooperation mit der Hochschule Ansbach, der Wirtschaftsförderung und dem Regionalmanagement des Landkreises Ansbach entstanden.

Tourismusverband Romantisches Franken

Ralf Fleischmann und seine Schafe auf der Frankenhöhe



**SCHÄFER
AUF DER
FRANKENHÖHE**

Vom Kinderpfleger bis zum Tierarzt - Der Beruf Schäfer

Tierliebe wird hier großgeschrieben! Schäfer zu sein bedeutet viel mehr, als nur ein Tierhirte zu sein. Er ist verantwortlich für alle Arbeiten, die den Tag über anfallen vom Kinderpfleger bis hin zum Tierarzt. Der Schäfer-Beruf ist für Ralf Fleischmann seine Berufung.

■ [Zum Video](#)

Andrea Sichert und der Kletterwald in Rothenburg ob der Tauber

Bestens gesichert geht es hoch hinaus

Anhängen, umhängen, abhängen - An der Eule wird getestet, ob alles richtig verstanden wurde, bevor es in die luftigen Höhen geht. Ab 1 m geht der einfachste Parkour los, bis hin zu 17 m Höhe.

■ [Zum Video](#)



**KLETT-
WALD
ROTHENBURG**

Ausflugstipp: Der Kletterwald in Rothenburg o. d. T.

Einen Familienausflug wert!

Schwingt am Tarzanseil, balanciert über wackelige Brücken, fliegt an Seilen mit bis zu 120 m Länge durch den Wald. Es geht immer von Baum zu Baum in einer Höhe von 1 m bis 17 m. Auf über 145 Kletterelementen in 14 spannenden Parcours gibt es Abenteuer, Action und Spaß für die ganze Familie.

■ [Zum Kletterwald](#)



Luka Hellmann und der Fürstliche Falkenhof Schloss Schillingsfürst



Die Meister der Lüfte

Das Schloss Schillingsfürst bietet ein malerisches Ambiente und Platz für viele Vögel. Die Liebe zu Eule, Falke und Co. wurde Luka Hellman in die Wiege gelegt. Auch der einäugige Weißkopfseeadler Lui hat hier sein zu Hause und ist der Star der Vorführungen.

■ [Zum Video](#)

Ausflugstipp: Die Falknerei in Schillingsfürst



Lui den Weißkopfseeadler erleben

Die Vögel fliegen täglich (außer montags) und an Feiertagen von Ostern bis Oktober von 10.30 bis 17 Uhr (letzter Einlass 16 Uhr)
Flugvorführungen: täglich um 11 und 15 Uhr.

■ [Zum Fürstlichen Falkenhof](#)

Das Projekt Bärenlochbike in Herrieden

Robert Auerochs, Marcel van Zweeden und die Mountainbikes

Die Jugendlichen aufs Rad zu bekommen, ist das Ziel des Schulprojekts Bärenlochbike. Hier werden aus Kindern ohne Raderfahrung plötzlich echte Mountainbiker, die Spaß im Parcours haben. Auch die mittelfränkische Meisterschaft mit ca. 200 Schülern fand auf dem Gelände statt.

■ [Zum Video](#)



Ausflugstipp: Bärenlochbike

Bike-Spielplatz für Groß und Klein

Von Anfang Oktober bis Mitte Juli ist an Sonntagen die Bärenlochhütte von 14 bis 18 Uhr geöffnet.

Auf einer Gesamtlänge von ca. 2,5 km kann auf dem Bärenlochbike in unterschiedlichen Schwierigkeitsstufen gefahren werden.



■ [Zum Bärenlochbike](#)

Gefördert durch

Bayerisches Staatsministerium für
Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie



Regionalmanagement
Bayern

Die Filme sind in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung und dem Regionalmanagement des Landkreises Ansbach entstanden

Gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie und das Regionalmanagement Bayern

■ [Zur Homepage](#)

Kontakt

Tourismusverband
Romantisches Franken e.V.
Am Kirchberg 4
91598 Colmburg
Tel. + 49 9803 94141
Fax: + 49 9803 941444
info@romantisches-franken.de
www.romantisches-franken.de



[Impressum](#) [Datenschutz](#) [Kontakt](#)



Tourismusverband **Romantisches Franken e.V.**
Am Kirchberg 4
91598 Colmburg
Tel. 0049 +9803 94141
Fax: 0049+ 9803 94144
info@romantisches-franken.de
www.romantisches-franken.de

Diese E-Mail wurde verschickt an und ist ein Service für unsere Kunden. Sie erhalten unsere aktuellen Informationen niemals unverlangt.

Sollten Sie keine weiteren Informationen auf elektronischem Weg wünschen, können Sie sich jederzeit [hier](#) abmelden.